

## Aurélie FAVRE pour une année supplémentaire



## Aurélie FAVRE pour une année supplémentaire

Publié le 22 avril 2014

Aurélie FAVRE vient de parapher son premier contrat de joueuse professionnelle, validant ainsi sa présence à l'UFAB pour la saison 2014/2015. Cumulant ses études et le basketball de haut niveau de septembre à décembre 2013, Aurélie à souhaité se consacrer pleinement à la LFB en 2014, son nouveau statut s'inscrit donc dans la continuité de son projet personnel et de celui du club.

Formée à Bourges (2006-2010) où elle notamment remporté la Coupe de France en 2010, Aurélie FAVRE est arrivée sur les bords de Maine en 2010. Depuis 4 ans, Aurélie fait partie de ce groupe qui a amené l'UFAB 49 au sein de l'élite hexagonale.

David GIRANDIERE : « C'est une joueuse qui a grandi avec le club et qui doit avoir, la saison prochaine, un impact plus important d'un point de vue statistique. Elle a progressé sur son poste de jeu pour sa 1ère année en LFB, dans l'ombre de Camille. Elle est capable d'évoluer sur les postes 1 et 2 et devra reproduire en matchs officiels ce qu'elle produit aux entraînements. Je suis très content, comme pour Elise, que ces 2 joueuses aient cette volonté de tenter l'aventure du monde professionnel ... mais seul le travail paie pour atteindre ses objectifs individuels ».